

139 Begrüßung

- 139** Risiken und Ressourcen für Gesundheit
J. G. Gostomzyk

141 Laudatio

- 141** Verleihung der Salomon-Neumann-Medaille an den Beauftragten der Bundesregierung für die Belange behinderter Menschen, Karl Hermann Haack
F. Schliehe

- 145** Vortrag anlässlich der Verleihung der Salomon-Neumann-Medaille durch die Deutsche Gesellschaft für Sozialmedizin und Prävention Halle, 26. September 2002
K. H. Haack

149 Eröffnungsvortrag

- 149** Medizinische Versorgung gestalten – evidenz-basierte Medizin als Chance
J. Windeler

155 Originalarbeiten

- 155** Ressourcen für Gesundheit – Potenziale und ihre Ausschöpfung
P. Kolip

- 163** Wirtschaftlichkeitsvergleich ambulante versus stationäre Rehabilitation
H. E. Klingelhöfer, A. Lätzsch

- 167** Schutzfaktoren für die psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen – empirische Ergebnisse zur Validierung eines Konzepts
S. Bettge, U. Ravens-Sieberer

Welcome Adress

- 139** Health Risks and Available Resources
J. G. Gostomzyk

Laudatio

- 141** The Salomon Neumann Medal Award to the German Federal Government Plenipotentiary for the Disabled, Karl Hermann Haack
F. Schliehe

- 145** Address on the Occasion of the Award of the Salomon-Neumann Medal by the German Society for Sociomedicine and Prevention, Halle, 26 September 2002
K. H. Haack

Opening Lecture

- 149** Shaping Medical Care – The Chance Offered by Evidence-Based Medicine
J. Windeler

Originals

- 155** Health Resources – Potentials and How to Utilise Them
P. Kolip

- 163** Comparing the Economy of Outpatient versus Inpatient Rehabilitation
H. E. Klingelhöfer, A. Lätzsch

- 167** Protective Factors for Mental Health of Children and Adolescents – Empirical Results Validating a Concept
S. Bettge, U. Ravens-Sieberer